

令和4年9月12日

社会福祉法人清心福祉会
特別養護老人ホーム
ファミリーイン瀬谷
施設長 佐竹 剛

新型コロナウイルス感染症について

日頃より当施設の運営にご協力いただきまして、誠にありがとうございます。
この度、令和4年7月20日に当施設に勤務する利用者様・介護職員の感染が判明してから、断続的にユニット単位での感染が確認されました。

コロナ過となつた約2年半の間で当施設では利用者様の感染はおひとりも発生しておりませんでしたが、感染急拡大の第7波の影響を受けるに至りました。

ユニット型のため、幸い大規模クラスターとはなつておりませんがユニット単位で発生しております。ユニット型は利用者様と職員との『馴染みの関係』を築き家庭的な環境でサービスを提供しているため、所謂家庭内感染と同一の状況が生じております。

感染が判明した利用者様へは湘南泉病院から中和抗体療法の同意を得て治療していただいております。治療後、症状がみられた利用者様は2日・3日後には回復される方が多くみられます。しかし居室にて10日間の隔離期間が慣れない環境の中、身心に影響を及ぼす事は少なくありません。解除後はより一層、利用者様の体調管理に努めて参ります。

この度は、ご利用者様、ご家族様、並びに関係者の皆様には多大なるご心配とご迷惑をお掛けしてますこと深くお詫び申し上げます。

今後も利用者様・職員の健康管理と感染防止策について各関係機関との更なる連携を図り、感染予防対策の強化に努めて参りますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。